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Herzlichen Glückwunsch zum Erwerb des HEICO SPORTIV Selected Sound® Abgassystem. In 
dieser Bedienungsanleitung möchten wir Ihnen die Funktionsweise des Systems näher 
erklären, damit Sie jederzeit Freude mit unserem Produkt haben.  
Selected Sound® ist eine von HEICO SPORTIV konzipierte Technologie für Sport-
Abgasanlagen. Das Prinzip: Das HEICO SPORTIV e.motion® Steuergerät gibt fahrdynamisch 
relevante Daten wie Geschwindigkeit, Drehzahl, Lastzustand und Gaspedalstellung vom CAN-
BUS direkt an einen Soundprozessor weiter. Der wiederum ist mit einem konventionellen 
HEICO SPORTIV Edelstahl-Endschalldämpfer und einem Aktor verbunden. Der Aktor 
modelliert schließlich das kraftvolle Klangbild. 
 
Congratulation to your HEICO SPORTIV Selected Sound® exhaust system. In this manual we 
will describe how this system works to ensure your pleasure with our product.  
This is how it goes: With a HEICO SPORTIV e.motion® controller, vehicle-relevant data – such 
as speed, rpm, load status and accelerator position – are forwarded from the CAN-BUS to a 
sound processor with amplifier to generate the powerful Sound which comes out of the actor. 
This actor is connected to a stainless steel exhaust system. 
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Allgemeine Hinweise: 
 
 

• Den gesetzlichen Vorgaben geschuldet, ist das System in folgenden 
Betriebszuständen inaktiv:  

o Bei stehendem Fahrzeug im Leerlauf bei betriebswarmen Motor 
o Zwischen 50km/h und 68km/h zur Reduzierung von Geräuschemissionen in 

Städten/Ortschaften. 
 
• Zusätzlich zu den oben genannten Vorgaben, schaltet HEICO SPORTIV das Selected 

Sound® System bei einer Geschwindigkeit über 160km/h ab, da durch erhöhte Wind- 
und Abrollgeräusche kein Abgasgeräusch mehr wahrgenommen wird.   

 
• Selected Sound® lässt sich auf unterschiedliche Weise, je nach Fahrzeug, auch 

deaktivieren. Siehe hierzu die fahrzeugspezifische Beschreibung unterhalb. 
 

• Im Tempomat-Betrieb ist der Klang von Selected Sound® nur leicht wahrnehmbar, da 
die Lastanforderung über das Gaspedal nicht vorhanden ist. 

 
 
General Information: 
 
 

• Due to the law the Selected Sound® system is inactive (depends on country) in 
following vehicle operating conditions: 

o Non moving vehicle in idle with warm engine 
o Between 50km/h and 68km/h to reduce noise emission in urban areas.   

 
• In addition to the above described legal guidelines, HEICO SPORTIV is deactivating the 

Selected Sound® system above 160km/h due to the higher wind and tyre noise 
emissions. 

 
• You are able to switch off Selected Sound®. For details please refer to the vehicle 

specific descriptions.  
 

• While using cruise control the sound of Selected Sound® is reduced due to missing 
load requirement of the accelerator. 
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VOLVO XC60 (156): 
 
In der Standarteinstellung ist beim VOLVO XC60 das Selected Sound® System inaktiv. Starten 
Sie den Motor nach längerer Standzeit erneut, ist Selected Sound® für rund 30 Sekunden 
aktiv. Möchten Sie das System dauerhaft aktivieren, können Sie diese über die Start/Stopp-
Taste in der Mittelkonsole nach dem Startvorgang tun. Nach dem Abstellen des Fahrzeugs ist 
das Start/Stopp-System allerdings wieder aktiv und muss somit nach jedem Neustart erneut 
deaktiviert werden. 
 
The default setting for the VOLVO XC60 is a deactivated Selected Sound® system. After 
starting the engine Selected Sound® is automatically active for approximately 30 seconds. If 
you would like to activate Selected Sound® permanently you have to press the auto start-stop 
button in the center console once the engine is running. When switching off the engine the 
auto start-stop system is activated again and must be switched off after each starting of the 
engine. 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
 
   
 
 
  
 
   
 
  

Das Start/Stopp-System ist aktiv / Selected Sound® ist ausgeschaltet 
The automatic start-stop system is active / Selected Sound® is off 
 
 
Das Start/Stopp-System ist inaktiv / Selected Sound@ ist eingeschaltet 
The automatic start-stop system is off / Selected Sound® is active 
 
 
Nach dem Neustart des Motors (längere Standzeit) ist Selected Sound® 
automatisch für ca. 30 Sekunden aktiv. 
After restarting the engine (extended time) Selected Sound® is 
automatically activated for approximately 30 seconds. 
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VOLVO XC90 (256): 
 
In der Standarteinstellung ist beim VOLVO XC90 das Selected Sound® System aktiv. Möchten 
Sie das System dauerhaft ausschalten, können Sie es über den ECO-Mode im Drive Mode 
(über den Drive Mode Schalter in der Mittelkonsole) deaktivieren. In allen anderen Drive 
Modes ist das Selected Sound® System aktiv. 
 
The default setting for the VOLVO XC90 is a activated Selected Sound® system. If you would 
like to switch off Selected Sound® permanently you have to select the ECO drive mode via the 
drive mode switch in the center console. 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
  
 
  
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 

Eco: Selected Sound® = aus/off 
 
 
 
Comfort: Selected Sound® = an/on 
 
 
 
Off Road: Selected Sound®= an/on 
 
 
 
Dynamic: Selected Sound®= an/on 
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